
 

 

 

 

６月１７日に行われた校外学習の感想を紹介します。楽しかった！という感想が多くて良かった

なと思います。廊下には「みんなで楽しめたとき」を書いたハートの掲示もしているので見てみ

てくださいね。 

 

・最初は万博は嫌だなと思っていましたが、行ってみると

すごく楽しく最高でした。 

・すごく楽しくて一生の思い出になりました。 

・また行きたいです。自然を感じられていったことのないと

ころだったから楽しかったです。 

・学年が電車などに乗る機会がなく、心配だったが、思っ

たよりもしっかりとのれていたのでよかった。 

・一年のときは遊びに行ったりできなかったけど、今

年初めて学年のみんなと遊びに行けてたのしかっ

たです。 

・班のみんなで協力しながらレクやオリエンテーションを楽しめたし、電車と公園とのメリハリ

もしっかりつけれた。みんなで楽しめたし、思い出に残るような校外学習にすることができた。 

・万博は今までにも行ったことがあるから乗り気じゃなかったけど、久々に万博公園の方に行っ

てなつかしかったのと、今まで行ったことのない場所にも行け

て楽しかったです。 

・先生を探すのが難しかったし、そのときけっこう暑かったの

でとてもしんどかったです。鬼ごのときも範囲が大きくて足が

痛かったです。とても楽しかったです。 

・たのしかったからＯＫ 

・時間を守って行動できて、メリハリをしっかりつけて行動が

できたのでよかった。全員で楽しめてよかった。 

・しっかりと決められた決まりを守りながら楽しめるようにな

りたいと思いました。決して全てを守れるわけではありません

がしていいことと、いけないことの区別はつけれていたと思い

ます。 

・暑くて水筒の水もなくなるぐらいたくさん汗をかいて楽しむこともできてよかった。 

・楽しかった。 

・とにかく楽しかった。 

・最初は楽しみでした。最後はつらかった。 

・めっちゃつかれた。楽しかったけど疲れた。 

・とてもみんなの笑顔が見れてよかった。班   

でとても協力して行動できた。公共機関での過ごし

方も完ぺきだった。久しぶりに自然の中であそべた

ので気持ちよかった。 

・少しずつ班のメンバーとの距離が縮まったと思う。〇〇も来てくれてうれしい。 

・校外学習だからあんまりかな？と思ったけど、とても楽しくておもしろいことしか起きなかっ

たから、またみんなと校外学習できたらなと思うほど楽しかったです。 

・楽しかった。疲れた。めっちゃ走った。レク楽しかった。先生が考えたやつおもんないと思っ

てたけどめっちゃ楽しかった。 

・中学生になって初の校外学習で楽しかった。 

・久しぶりに校外にみんなで出れてとても楽しかった。〇〇ちゃんもたのしそうだったし、熱中

症にならなくてよかった。 

・レク係がいろいろ考えてくれてめっちゃ楽しかったし、メダカすくいもめっちゃ楽しかった。 

・オリエンテーションはすごく暑くて疲れてたけど昼食べてからのレクは実行委員の人たちが考

えてくれた遊びをいっぱいやってすごく楽しめました。 

・色々あったけど楽しかったです。虫が多かったです。めっちゃあつかったです。 

・楽しくなさそうな人はいなくて全体的に盛り上がっていたと思います。自分的には人とたくさ

ん喋れた。 

・足は次の日も痛かったけど楽しかった。 

・歩くのが特に疲れました。1時間歩いたので水

もすぐになくなりました。次こんなのがあったら

水を３．５Ｌぐらいもっていきたいです。 

・メリハリもよかったし、ルールも守れたし楽し

むときはたのしめたし良かった。 

・本当にたのしかった！！中一のときは遠足が

なかったから学年のみんなと教室の外で思いっ
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きり楽しめてほんと良かった！！また行きたい！ 

・みんなで協力してオリエンテーリングをできたのが

達成感があってうれしかった。学年レクではみんなで

笑顔を育めたんじゃないかと思った。 

・校外学習なのに学習内容ゼロでずっと謎でした。顔

にカラスのふんがかかったり、服に蛍の幼虫の死体く

っついてたり、池に落ちたり、手をけがしたけど凄く

楽しかったです。 

・みんなとの仲がより深まったしハッピーな時間を過

ごせた。 

・判別の時にペースを合わせてくれたり、ケイドロでベンチで休憩しているときにタッチしなか

ったり皆優しいと思った。 

・自分の班で 5人のうち 3人がそこまで仲が良いわけではなかったけど、今回で仲が深まった気

がするので嬉しかった。 

・とてもつかれたけど、その１０倍楽しかった。一番意外だったのは橋本先生が石切りがとても

うまかったことでした。学年レクでケイドロをしたとき誰も助けれなかったので悔しかった。 

・校外学習の日はみんなずっと楽しんでたかなと思いました。レクリエーションの時やお弁当を

食べる時間、その後の川遊び全部楽しかったです。また、３６期生で楽しめる事をしたいなと思

いました。 

・1 年生のときはみんなで外に行ったりすることがなくてちょっと悲しかったけど、2 年生にな

ってみんなで遠くに行くのがむっちゃ楽しかった。自分たちで時間を決めて行動するのも新鮮で

楽しかった。 

・みんなオリエンテーション、レクを楽しんでいたと思う。仲が深まったと思う。 

・班のメンバーで協力して楽しめたし、ケイドロでもたぶんみんながみんなのために頑張ってい

たからよかったなーと思いました。楽しかった！！ 

・最初の待ち合わせから最後の解散式まで全てが楽しかった。水筒の水がすぐになくなってしま

ったのでたくさん水を用意する。 

・メリハリをつけて行動できていた。 

・全体を通して、レクの時は楽しんだり、真面目なとこでは静かにしたりと、全体目標も達成で

きたんじゃないかなーって思った。 

・とても動き疲れたけれどとても楽しかった。 

・あつかったけど楽しかった。 

 

・中学校で初めての校外学習だったのでみんなワクワクしていたんじゃないかなーと思います。いってみる

と想像していなかった遊びがあったり、水が無くなったりカラスが近くにきてトラブルがあったりしたけどす

ごく楽しかったです。 

・思っていたより楽しくて疲れたけど、クラスの皆や学年の人たちと仲良くなれることができたので行って

良かったと思いました。 

・オリエンテーションでは、みんなで考えないと答えがわからなかったり、レクリエーションではみんな楽しん

でいた。メリハリをつけれていたし、すべて上手くいったと思った。 

・クラスがさらににぎやかになって目標達成ができたと思う。気まずさがだいぶなくなってよかった。 

・川の水が冷たいと思ったのに少しぬるかったけど、メダカ！？やエビをとるのが一番楽しかった。 

・一年生は校外学習がなかったので初めてでした。いっぱい歩いたりしてつかれたけど楽しかったです。 

・楽しかった。ケイドロが特に楽しかった。 

・万博はすきだけどあんな奥まで行ったことなかったから楽しかった！バラが咲いている所があったり池が

沢山あったり、いろんなことが分かって楽しかったです。ふだん話す人ともあまり話さない人とも話せてよか

ったです。 

・手でさかなをとるのがめっちゃ楽しかった。友達と協力していっぱいとれてうれしかった！またさかなとりに

行きたい！小さなエビもつかまえれるようになりたいです。 

・メリハリをつけて笑顔を育み仲を深めれた。みんなで楽しめてよかったです！！ 

・ごはんの後の川遊びが楽しかった。タニシを手の上ではわせるの

が楽しかった。メダカやエビやあめんぼがたくさんいておもしろか

った。水が冷たくてきもちよかった。 

・レクリエーションは自分が考えたやつをみんな楽しんでくれたの

が嬉しかった。 

・水分をもっともってきたら良かったと思った。久しぶりにみんなで

おにごとかできてうれしかった。 

・最近で一番楽しかった。 

・ちゃんと説明してほしいところもあったけど、楽しかった

し、先生のこと探すのも移動してるときも電車にのった時も

楽しかった。電車は帰る時に藤本先生と話した。先生のこと

探すのは班のみんなと仲良くなった気がする。 

 


